
Ata n" 20 de2A22

Aos sei dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, as treze horas e trinta minutos , segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Seúores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson
Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves * PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito
- PDT, ereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt

- PP, que havendo o'Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta
a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata l9 de 2022, apreciada e,

logo após, aprovadapor unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias
do Expediente: oFÍclo 19112022 RESPOSTAS AS MATÉRIAS APRESENTADAS NA SESSÃO DO
DIA 02 DE MArO. AUTORTA EXECUTTVO MLTNICIPAL; OFÍCIO t94/2A22 GP RESPOSTAS AS
MATERIAS APRESENTADAS NA SESSÃO OO DIA 06 DE MAIO. AUTORIA EXECUTIVO
MLINICIPAL. PROJETO DE LEI 5OI2O22 AUTORTZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAIS
NO VALOR TOTAL DE R$ 52.384,49 NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA DE SAUDE.
AUTORIA EXECUTTVO MUNTCTPAL; PROJETO DE LEI 5U2022 AUTORTZA A TNCLUSÃO DE
AÇÃO NO ANEXO DE META§ E PRTOzuDADES DO PPA 2022t2ü25 E DA LDO 2022 E A
ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE 4OO.OOO,OO PARA
EXECUÇÃO PROGRAMA UNIYERSO PECUARIA, NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA DE
TURI§MO, INDUSTRIA E COMERCIO, CULTURA E ESPORTE. AUTORIÂ EXECUTIVO
MrrNrcrpAl; pRoJETo DE LEt fiDA2Z FrXA OS VALORES DE AMORTTZAÇÃO DO
PASSIVO ATUARIAL, NA FORMA DO ART. 7", DO AR.T. 13 DA LEI M{.INICIPAL N" 3.73412022,

QUE ALTEROU A LEI MTTNICIPAL N'3.321/2014. AUTORIA EXECUTIVO MLTNICIPAL
PROJETO DE LEr s412022 AUTORTZA A CONTRATAÇÂO TEMPORARIA DE EXCEPCIONAL
INTERESSE PUBLICO PARA MANUTENÇÃO DOS SERVIÇOS DE 01 (UM) OPERÁRIO E 02
(DOrS) OPERADORES DE nAÁQUnqeS PARA O 2" DTSTRTTO DO MLiNTCÍprO DE LAVRAS DO
SUL - IBARE. ÂI"ITORIA EXECUTIVO M{.INICIFAL; PROJETO DE LEI 5512022 AUTORIZA
CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAI INTERESSE PUBLICO PARA
MANUTENÇÃO DOS SERVrÇOS DE 04 (QUATRO) PEDRETROS, 04 (QUATRO) CALCETETROS
E 02 (DOIS) OPERÁRTOS PAIL\ A SECRETARIA MLINICIPAL DE OBRAS E TRÀNSPORTES.
AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; INDICAÇÃO 29/2022 QUE SEJA ESTUDADA A
POSSIBII,IDADE DE ENVIAR PROJETO DE I,EI A CÂMARA DE VEREADORES, VISANDO
ALTERAR O ART. 7O, DA LEI MTINICIPAL N" 3.75512013, PASSANDO A TER A SEGUINTE
REDAÇÃO: ART. 7O TERÃO DIREITO A RECEBER O VALE-ALIMENTAÇÃO, OS
SERVIDORES ATIVOS DO MLINICÍPIO EM EFETIVO SERVIÇO PUBLICO E OS QUE
ESTTVEREM EM GOZO DE FERIAS REGULAMENTARES, BEM COMO OS QTIE ESTIVEREM
EM LICENÇAS QUE SÃO CONSIDERADAS DE EFETIVO SERVIÇO PUBLICO. AUTORIA
VEREADOR GUTO BITTENCOURT- PP; INDICAÇÂO 34/2022 QLts O PODER EXECUTIVO
MLINICIPAL ESTUDE A POSSIBILIDADE DE ENCAMINHAR AO PODER LEGISLATIVO
PROJETO DE LEI CRIAÇÃO FG (FUNÇÃO CNATIFICADA) DE CHEFE DO DEPARTAMENTO
DE PESSOAL, FLINDAÇÃO UÉOTCO HOSPITALAR DR. HONOR TEIXEIRA DA COSTA _
FMHHTC. AUTOzuA VEREADOR RENAN DELABARY _ PP; INDICAÇÃO 35DA22 SEJA
ESTUDADA A FOSSIBILIDADE DE CONSTRUIR UMA CALÇADA tr/OU PASSEIO PUBLICO,
COMPREENDENDO O TNÍCIO DA EMEI DANTE TEIXEIRA LA-ROCCA ATE A ENTRADA DA
ESCOLA DR. CLÁUDIO TEIXEIRA BULCÃO, PARALELO AO ACESSO EDUCACIONAL
GLENO MACHADO BARÃO. AUTORIA VEREADOR JULIANO CONFISCO _ PP; PEDIDO DE
INFORMAçÕES fiy2022 CONSTDERANDO O DECRETO MLrNrCrpAL, EMITTDO PELO
CHEF'E DO PODER EXECUTIVO MTINICIPAL, NO FINAL DO MÊS DE ABRIL DE 2022,
TIVEMOS CONHECIMENTO, ATRAVES DE NOTÍCIA VEICULADA NO JORNAI MINUANO,
QUE LAVRAS DO SUL ESTA INCLUÍDA, DENTRE OS 24 MTINICÍPIOS RECONHECIDOS EM
SITUAÇÃO DE MERGÊNCIA, PELO GOVERNO FEDERAL, EM FI]NÇÃO DOS ESTRAGOS
CAUSADOS PELAS ULTIMAS CHUVAS INTENSAS. DIANTE DISTO, SOLICITAMOS SEJA
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SOLICITAÇÃO DE RECURSOS DO MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL _ MDR
- POR MEIO DO SISTEMA INTEGRÁDO DE INFORMAÇÕES SOBRE DESASTRES * S2ID, DE
INCLUSÃO DAS METAS E VALORES. 2) SE A RESPOSTA FOR POSITIVA, INFORMAR OS
VALORES E ONDE SERÃO EMPREGADOS. AUTORIA VEREADOR DIMMY ALVES *PP;

PEDIDO DE TNFORMAÇOES 10212022 QUE SEJAM TNFORMADAS AS SEGUTNTES

QUESTÕES: 1) QUEM E O RESPONSÁVAT NESTA SECRETARIA POR AVERIGUAR
DENUNCTAS DE MAUS TRATOS NO MLTNTCÍPIO; 2) QUArS PROVTDÊNCTAS A SEREM
TOMADAS APOS O RECEBIMENTO DESTAS DENUNCIAS; 3) DE QUE FORMA SÂO
DIVULGADAS À POPULAÇÃO OS MEIOS DE CONTATOS PARA REALIZAÇÃO DE
DENUNCTAS E QUArS SÃO eSrps. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT: PEDTDO
DE INFORMAÇÕES IUDALT QUE SEJA INFORMADO SE FOI REALIZADO ESTUDO
JLINTO A ÁREA TECNICA PARA INSTRUIR LEI MLTNICIPAL DE PROTEÇÃO, CONTROLE
POPULACIONAL E BEM.ESTAR ANIMAL NO ÂTUBTTO DO MLINICÍPTO DE LAVRAS DO SUL.
AUTORIA VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 104nA22 QUE
SEJA INFORMADO SE FOI REALLZADO ESTUDO PARA INSTALAÇÃO DE TANQUES E
EXTENSÃO DE PONTOS DE ÁGUA NA PARTE INTERNA DO CEMITERIO MI.INICIPAL.
AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇ^O rcsnAL2 QUE
SEJA INFORMADO SE HÁ PREVISÃO PARA INSTALAÇÃO DE UMA LIXEIRA EM
ALVENARIA, SEMELHANTE A EXISTENTE PRÓXIMO AO SINDICATO RURAL, NA ÁREA
INTERNA DO CEMITERIO MUNICIPAL. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SETXAS _ PDT;
PEDTDO DE INFORMAÇÃO t0612022 QUE SEJA INFORMADO SE FOr REALTZADO ESTUDO E
SE HÁ PREVISÃo PARA CONSTRUÇÃo DE UMA RAMPA CoM GUARNIÇÕrs Na LATERAL
DO ESTACIONAMENTO DO CEMITERIO MLINICIPAL E CONSTRUÇÃO DE UM PASSEIO
PÚBLICO NA RUA ODORICO aNTÔxTo SOARES. AUTORIA VEREADoR ADILSoN SEIxAS -
PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 6012022 SEJA PROVIDENCIADO PARTROLAMENTO DA
ESTRADA CEL. LINHARES, 2" DISTRITO DO MUNICÍPIO. AUTOzuA VEREADOR CLEMAR
BIAGGI (CARECA) _ PTB; PEDIDO DE PROVIDÉNCIAS 6112022 QUE SEJAM INSTALADAS
AS PORTAS NOVAS QUE FORAM DOADAS PARA A ESCOLA DR. CRISPIM E QUE SE.IA
PROVIDENCIADO TAMBEM O REPARO NA REDE ELETRICA DA SALA DE AULA QUE FICA
NO SUBSOLO DA ESCOLA, PRÓXIMA AO REFEITORIO. SEGUE FOTO EM ANEXO.
AUTORIA VEREADOR NETO VTANA - pT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 6A2A22QUE SEJA
RETIRADO O COQUEIRO QUE SE ENCONTRA EM RISCO DE QUEDA NA RUA FRANCISCO
JOSE TETXEIRA, NA ALTURA DA CASA DE NO 881, CONFORME FOTOS EM ANEXO.
AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - pT; PEDIDO DE PROVI»ÊNChS $DA22 QUE SEJA
REALIZA.DA MANUTENÇÃO EM TODAS AS RUAS DA VILA ISABEL. AUTOzuA VEREADOR
NETO VIANA * PT; PEDIDO DE PROVTDÊNCTAS 64t2022 QUE SEJAM REALIZADOS
REPAROS NA CABECEIRA DA PONTE LOCALIZADA PROXIMA A LOCALIDADE DO PRETO
€ÁnuÁclA). Apos A sANGA DA MATILDE. AUToRTA vEREADoR NENÊ BRrro - pDT.
Grande Expediente: Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Guto Bittencourt * PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou do ocorrido com a
Vereadora Eva Mesa que está em recuperação e que ela volte logo, e deixou sua oração a ela. Falou
sobre uma resposta do Pedido de Providencias no46 /22, sobre a açâo judicial da Empresa ceee
Equatorial, e que não tem munícipe satisfeito com essa empresa em nosso municipio, e deixou sua
indignagão. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou sobre a luz em Lavras e que está
ptecérrra e que não entendeu a resposta do Prefeito. Deixou os sentimentos a família do senhor Jesus
falecido no dia de hoje. Relatou novamente a respeito do assunto dos desvios de funções no município.
Disse que causou estranheza que algumas pessoas se magoam com os pedidos que o Legislativo faz, e
que somos pagCIs para Íiscalizar e náo executar. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB desejou uma
boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores,
assessoria da casa. Disse que não poderia de não deixar as melhoras para a colega vereadora Eva Mesa
que está na cidade de Santa Maria e desejou que logo ela volte aos seus trabalhos. Também relatou
novamente sobre os desvios de funções em nosso município. Vereador Neto Viana - PT desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Iniçiou sua fala desejando melhoras a Vereadora Eva Mesa que está enferma, e disse
que estamos com muitas orações a ela. Deixou o sentimentos a família do senhor Jesus Sirnões que
faleceu na data de deixoltr forças q familia e amigos. Relatou sobre sua agenda durante a semaÍur
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que passou. Falou que esteve em reunião com o conder na manhã desta segunda-feira dia 06 de junho' e

q;;;Àã haverá reunião com o Comud. Comentou sobre os Projetos em pauta ingressados nesta

cas4 para aS comrssões analisarem. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao seúor

vereaclor e presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa'

somou-se com as palavras dos colegas vereadores, desejando melhoras paru a vereadora Eva Mesa' e

que em breve ela esteja aqui com nói trabalhandc. Falou sobre seus Pedidos de Providências. vereador

Adilson Seixas - pDT desejou uma boa tarde ao senhor vereador e Presidente Guto Bittencourt - FP e

aos demais colegas, assessoria da casa. Desejou melhoras para a vereadora Eva Mesa e que logo ela

esteja com seus-familiares e com nós aqui fazendo seu ttabalho' Também deixou os sentimentos a

família do seúor Jesus e pediu para que ."3u.n urninhada uma Moção de Pesar a família do seu Jesus'

Falou do boletim oo ccjvn-iq * q,r. à. pessoas têm que se cuidar. Relatou sobre as respostas

recebidas do Executivo e que chateia e magoa e que va1nos àcostumando com as mesmas respostas dos

pedidos, e disse que quem perde não é t Ot " ii* u população. Falou sobre o sorteio das casas, e

íÃii"*r",, u "ffi" dà assistcneia Social. o vereador-Clemar Biaggi pediu apxte para falar sobre o

àssunto do sortêio das casas. Logo o vereador Seixas falou sobre a participação na mesa, como

representante da comissão, e q,r" álto,, respeito e consideração com o Legislativo. E pediu desculpas

para quem montou a mesa dos representantàs da mesa no sorteio das casas. Disse que nem ia falar das

,."rport^ dos pedidos. yereadoi Di-my Alves - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

presidente Guto Bittencourt - PP e aos démais colegas Vereadores, assessoria da casa' Iniciou sua fala

desejando melhoras a colega Eva Mesa que esta enferma e deseja que se recupere logo. Também relatou

sobré o sorteio das casas realizada no auditório da escola Dr. Bulcão, e disse que é uma falta de

consideração sobre quem fezparte da mesa e que tem quo ser mais bem elaborado o protocolo, e disse

que se não somos importantes não precisa manda.r convite. Parabenizou a Assistência Social e deixou

ràgistrado que é só contemplação, não que as pessoas já gaúaram as casas e que serão 200 municípios
paÍa o sorteio. Falou em relação da resposta do Pedido 77122. O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencourt Deixou os sentimentos à família do senhor Jesus. Agradeceu ao Vereador Dimmy por ter

representado está casa Legislativa no sorteio das câsas, e que concorda com os vereadores por não

poderem ter feito parte da mesa e não darem apalavra. Relatou sobre um munÍcipe onde não conseguiu
ganhar remédios e outras coisas, porque os vereadores não queriam deixar, e que no dia 08 de junho
acontecerá uma reunião com a comissão de saúde para esclarecer essâ questão. Os vereadores Clemar
Biaggi, Renan Delabary, Adilson Seixas pediram a parte para falar sobre o assunto explanado pelo
Vereador Guto. Considerações Finais: Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a palavra.
Vereador Juliano Confiseo - PP agradeceu a palavra Vereador Clemar Biaggi - Parabenizou o
Independente pela vitória no sábado a noite ocorrida no Ginásio de esportes e convocou a população
para prestigiar o próxirno jogo, e disse que destinou um pouco de suas emendas de bancada para o
esporte. Vereador Neto Viana - PT agradeceu a palavra Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a
palavra Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves * PP
agradeceu a palavra. O Presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP Deu por encerrada a sessão
ordinária Obs: As marüfestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas
no (youtube). O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a ÍraÍado
declarou encerrada a presente Sessâo Ordinriria. Sala "severino Silveita" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 06 de junho de 2A22"

Vereador Bittencoun
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